

Ideen zur Stärkung der Orte

NEUENKIRCHEN/MERZEN

Die vorerst letzte moderierte Ideenwerkstatt des Regionalmanagements Nördliches Osnabrücker Land zur Stärkung der Ortskerne geht in der Samtgemeinde Neuenkirchen über die Bühne. Dazu wird am Dienstag, 12. Juni, von 19 bis 21 Uhr im Gasthof Zum Löwen Maassmann in Merzen eingeladen.

Wie Hildegard Schwertmann Nicolay in der Sitzung des Neuenkirchener Gemeinderates erklärte, haben die Samtgemeinden Artland, Bersenbrück, Fürstenau und Neuenkirchen einen neuen Prozess zur Stärkung der Ortskerne initiiert. Für jede Samtgemeinde gibt es eine Ideenwerkstatt, in der sich für die jeweiligen Ortskerne „Standortgruppen“ aus Handel, Dienstleistern, Gastgewerbe, Immobilienbesitzern und Vereinen für die gemeinsame Entwicklung von Projekten bilden sollen.

Ziel sei es, gemeinsam Projektideen zu entwickeln, die die Ortskerne stärken und lebendig halten. Für die Umsetzung der Projekte stehen im gemeinsamen Topf 60 000 Euro zur Verfügung.

In den Ideenwerkstätten in den anderen drei Samtgemeinden fanden nach Auskunft des Regionalmanagements bereits konstruktive Gespräche statt, in denen Projektideen zur Einreichung für den Wettbewerb entwickelt wurden. Nähere Informationen zu den Wettbewerbsbedingungen sowie zu weiteren Aktivitäten in der Ile-Region sind auf der Website www.ilek-nol.de zu finden.

pm/jp

Für Rückfragen steht das Ilek-Regionalmanagement zur Verfügung (Maike Schulte, Telefon 0 54 39/96 24 62)